



---

## **Marimón Abogados refuerza sus áreas de procesal-concursal y tecnologías para responder al fuerte incremento de la actividad en estos campos**

Marimón Abogados ha reforzado sus departamentos de Derecho Procesal-Concursal y de Tecnología con el fin de responder al fuerte crecimiento que ha experimentado la actividad del despacho en estos campos durante los últimos meses. En concreto, el departamento de Procesal y Concursal se va a beneficiar de la incorporación de la ex juez Esther Domínguez y del experto en derecho bancario Mario Lopera

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |